

Jahresrückblick ART 2015

Am 4. Mai starteten wir voll motiviert in die Saison.

Dieses Jahr hatten wir fixe Gruppen, die abwechslungsweise jeweils Agility oder UO und JH trainierten. Dieses Konzept hat sich gut bewährt, so dass wir in Zukunft auch weiterhin so arbeiten werden.

Die Teams waren fleissig im Training, teilweise auch zu unserem Erstaunen, sogar wenn es schon fast Katzen hagelte!

Schnell machte sich bemerkbar dass einige Kids dieses Jahr grosse Pläne hatten. Sie wollten an die Rule Prüfung!

So konzentrierten wir uns nach den Sommerferien vermehrt aufs Rule, legten sogar noch extra Trainingslektionen mit den 4 startenden Teams ein, damit sie auch sicher gut darauf vorbereitet waren.

Das Saisonende liessen wir wieder mit einem tollen Spaziergang ausklingen. Es wurde ausgiebig getratscht und gequatscht, während die Hunde spielten und schnüffelten.

Das anschliessende HotDog essen ist jeweils das Highlight.

Dann kam endlich der grosse Tag, die Rule Prüfung stand an. Die Teams waren alle sichtlich nervös, naja ausser Aron, den bringt wohl nichts aus der Ruhe.

Luca und Gwizdo konnte ich 1-2-mal beobachten und dachte nur, der ~~A...~~**Köter verflixte Hund**, der kann das besser. Zusammen ergatterten sie im Rule B den 4. Platz und waren sehr stolz. Das nächste Ziel so sagt Luca, sei dann ein Podestplatz.

Julian und Taz hatten es nicht ganz so einfach. Für beide war es die aller erste Prüfung, wodurch sich Taz doch gerne mal ablenken liess. Sie belegten zusammen den 10. Platz und Taz ist nun bei den Richtern als „Pünktchen -Hund“ bekannt. Auch sie wollen wieder starten.

Seraina und Daliah, starteten super, in den Kategorien UO und JH holten sie grandiose Punkte und ich war mir ganz sicher das dieses Dream-Team einer der vorderen Plätze belegen würde. Leider kommt es manchmal anders als gedacht und die Zwei schafften es im Agility leider nicht bis zum AKZ. Somit belegten sie den 11. Platz. Ich hoffe jedoch dass sie sich durch das nicht entmutigen lassen.

Aron und Ladou starteten im Rule 1. Die 2, so schien es, legten die Prüfung locker flockig hin und holten sich den grandiosen 2. Platz. Herzliche Gratulation nochmals und natürlich auch den Anderen.

Aber nicht nur die Kids waren fleissig, auch meine beiden Hilfsleiterinnen hatten grosse Pläne.

Schon Anfangs Jahr begannen sie die Ausbildung zum Jugend und Hund Leiter Brevet 1, welches sie natürlich auch mit Bravour absolvierten. Auch den Beiden: Herzliche Gratulation.

Nun freuen wir uns auf eine schöne neue Saison, mit tollen Teams, schönem Wetter und viiiel Spass.

